

竹谷小通信



令和元年度

7月号

6月1日に実施いたしました体育大会には、今年も昨年と同様に素晴らしい大会となりました。保護者・地域の皆様、来賓の方々にご来校いただきありがとうございました。また、近隣の皆様にも練習のため、日々ご迷惑をおかけしたことにお詫びいたします。また、ご協力に感謝いたします。無事終わることができました。

どの学年の児童もわずかの時間で（今年は10連休があったので、練習したのは実質2週間です）一生懸命練習をし、その成果が本番で出せたと思います。天気は大丈夫と思っていたのに前日雨となり、夜中かなり激しく降りました。当日は朝早くから（私が6時過ぎに登校したときには・・・）先生方が自主的に登校し準備をしてくれました。今年の体育大会は去年ほど暑くなく、しかも、素晴らしい天気となりほっとしました。そして、この体育大会を通して子どもたちは努力することのすばらしさと、みんなで頑張るすばらしさをさらに勉強したことと思います。

そして、その体育大会に今まで登校することができなかった児童が顔を見せてくれました。これは本当に嬉しかったです。疲れがいきなり飛びました。

もう一つ嬉しいことがあります。市報あまがさきに本校が載ったことは皆さんご存じだと思いますが、そのことで嬉しいことがありました。記事を読んで、プルトップを集めて、車椅子に変えていることを知った読者の方から学校に連絡がありました。竹谷の校区でない方から4件ほどありました。2件は武庫之荘の方で、西難波から1件、そしてなんと西宮からも1件プルトップを届けてくれました。特に武庫之荘の方は市報が配られてからすぐに連絡をいただきました。尼崎はなんて素晴らしいところなんだろうと思いました。尼崎は南北交流が少ないといわれていますが、そんなことはありません。また車椅子に変えて、地域の病院や介護施設に寄贈したいと思います。本当にありがとうございました。

学校でのプール学習が始まりました。水泳カードには、サインでなく押印をお願いします。もう夏至も終わったというのにまだ今年は梅雨入りしていません。今度は水不足にならないように願うばかりです。去年は地震や、豪雨、台風など本当に大変でした。また、5月の暑さには参りましたが、6月になり少し暑さがおさまりました。あまりにも暑かったため蝉がほとんどいなかった昨年の夏に比べて、今年の夏はどうなんでしょうか。穏やかな夏でありますように。

尼崎市立竹谷小学校
校長 好川 裕信

7月の行事予定

- 1 (月) 朝会
- 2 (火) 中央地区仲よし交流会
- 3 (水) 研究授業 (5年)
- 4 (木) 参観・懇談 (低学年)
- 5 (金) 参観・懇談 (高学年)
- 9 (火) 計算検定
- 10 (水) 委員会
- 11 (木) 再検定
- 12 (金) BFC (着衣泳、3・4年3・4校時)
- 16 (火) 児童朝会
- 17 (水) クラブ 着衣泳予備日
- 18 (木) 給食終了
- 19 (金) 終業式
- 22 (月) 水泳指導、学習教室、音楽練習
- 23 (火) 水泳指導、学習・そろばん教室
音楽練習
- 24 (水) 水泳指導 学習・そろばん教室
音楽練習
- 25 (木) 水泳指導 学習教室、音楽練習
- 26 (金) 水泳指導 学習教室、音楽練習
- 29 (月) 中央中授業体験 (6年)

今月の諸費口座引き落としは、7月4日
のみです。残高をご確認ください。

夏休み学習教室・水泳教室・音楽練習について

○学習教室	7月22日(月)～26日(金) 参加者を担任が決定し、手紙を 配布します。
○そろばん教室	7月23日(火) 24日(水) 3年生10級、4年生9級を 合格していない児童
○水泳教室	7月22日(月)～26日(金) 全員参加可能です。
○音楽練習	7月22日(月)～26日(金) 後日案内を配布します。日程 時間帯等ご確認ください。
★高学年水泳特訓	8月21日(水)～28日(水)

8月の予定

- 13(火)～18(日)学校閉鎖
- 21(水)高学年水泳特訓開始
- 26(月)始業式
- 28(水)夏休み作品展(児童のみ)
- 29(木)夏休み作品展(保護者)
地区水泳記録会
- 30(金)地区水泳記録会予備日

熱中症に注意しましょう

水泳授業も始まり、気温が30度を超える日が増えてきました。校内ではもちろん、校外でもこまめな水分補給を心がけるよう、子どもたちにお声かけください。



参観・懇談について

7月4日(木) 低学年
7日5日(金) 高学年
参観 5校時
(13:50～14:35)
懇談 6校時
(14:40～15:25)

今学期最後の参観日です。子ども達の様子を是非お近くでご覧ください。